

# DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

Quintana Roo

SE AGREGA EL CONSUMO DE ALCOHOL Y DROGAS Y LA MENTALIDAD DE

MUCHOS JÓVENES QUE QUIEREN HACER DINERO A COSTA DE LO QUE SEA

# CANCÚN VA PRIMER LUGAR EN VIOLENCIA FAMILIAR >2



Por José Luis Montañez

La violencia familiar, también conocida como violencia doméstica, es un tipo de abuso que ocurre dentro del entorno familiar. Este abuso puede ser físico, emocional, sexual o económico y es perpetrado por un miembro de la familia contra otro, siendo en este caso, las mujeres, las principales víctimas.

En el caso de Quintana Roo, las estadísticas del Secretariado

Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en su corte al 31 de julio, refieren que los casos de violencia familiar se han disparado, en comparación con el año pasado, y es Cancún la ciudad con más denuncias, con un total de 2 mil 3 casos entre enero y julio de 2024.

Entre otros factores que derivan en este tipo de agresiones, destacan los celos, problemas económicos y diferencias en las relaciones de pareja.



**Kamala Harris supera a Trump en confianza entre votantes latinos >15**



**Está sobreendeudado un 10% de usuarios de la banca en el país >11**



**Mara Lezama Espinosa >7 fortalece alianzas con la naviera Royal Caribbean**

